

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Ing. Luis López Cerón

Ser útil y servir, es felicidad

Leyla Emperatriz Amaya Chávez, Novia Nacional de Socorrismo, electa y coronada el Sábado anterior, dice que "ser útil y servir, es felicidad". Ella es miembro de la Cruz Roja Salvadoreña, filial de Jiquilisco.

Investigarán embargos a morosos

Diputados de ARENA, piden investigar embargos contra los morosos con las Cajas de Crédito, considerando que no es falta de voluntad en el pago, sino por efectos de la violencia y la grave crisis en que la mala administración democristiana ha sumido al país. (Inf. en Pág. 54).

APES elige candidatos a premios.

Don Rosalío Hernández Colorado, fue reelecto Presidente de APES, en Asamblea realizada el sábado 25. Guillermo Peñate Zambrano, Ismael Beltrán, Guillermo Payán, Belarmino García y Roy A. Archila, ganadores de Premios de Periodismo, fotografía, radio y TV. (Inf. en Pág. 3).

Elogia a tropa y agradece al pueblo

El comandante del Destacamento Militar No. 6, de Sonsonate, coronel Jesús Cáceres, elogia a su tropa que descubrió y capturó a cinco involucrados en el contrabando de cocaína en Barra Ciega, Acajutla. También agradece la cooperación popular, al avisar oportunamente lo que vio. Pide al pueblo que siga cooperando en la misma forma. (Inf. en Pág. 2).

Demandan solución crisis la construcción.

Varias empresas constructoras van rumbo a la quiebra, por la falta de capacidad del gobierno para comprar viviendas. CASALCO, demanda una urgente solución al problema que afecta el desarrollo socio-económico del país. (Inf. en Pág. 3).

Simposio vía satélite de enfermedades

Es la primera vez que a nivel latinoamericano se celebra un simposio vía satélite en conjunto con EUA y en el cual participan eminencias en el campo de la cardiología, manifiesta el Dr. Ricardo Suárez Arana, cardiólogo. (Inf. en Pág. 3).

Fuertes lluvias dañan varias vías

La fuertes lluvias caídas en distintas partes del país, han causado deterioro en varias importantes vías del país, las cuales están siendo reparadas por cuadrillas de Obras Públicas. Lo anterior ha sido informado por el titular Ing. Luis López Cerón. (Inf. en Pág. 3).

PCN designa candidato a presidente

En Asamblea General fue reelecto ayer el Comité Ejecutivo del PCN, y el Dr. Rafael Morán Castañeda, fue electo candidato del PCN para las elecciones presidenciales de 1989. Participaron 92 delegados de todo el país. (Inf. en Pág. 3).

Agilizan denuncias contra especuladores.

El Ministerio de Economía, agiliza el control de los precios en los productos básicos. Los consumidores pueden llamar al Tel. No. 23-2370, para denunciar a los acaparadores y a los que alteran el precio de dichos productos y bienes esenciales. (Inf. en Pág. 27).



Srta. Leyla E. Amaya



Cnel. Jesús Cáceres

Cooperativa recibe tierras de La Labor

Dos mil trescientas manzanas de tierras entregó el Instituto de Transformación Agraria (ISTA), a la Asociación Cooperativa de la Reforma Agraria de R.L., La Labor, en el departamento de Ahuachapán.

El traspaso legal a la citada cooperativa tuvo lugar el pasado sábado, firmándose además, la escritura pública que acredita como propietarios a los miembros de la asociación beneficiada.

Con esta entrega, se informó, el ISTA continúa con su labor de llevar adelante los objetivos de la Reforma Agraria, es decir, llevar beneficios a

los campesinos, para un futuro mejor. Los actos de entrega se llevaron a cabo el pasado fin de semana, con asistencia de autoridades gubernamentales, invitados especiales, trabajadores cooperativistas, etc.

Esa propiedad, ha sido una de las más representativas de la capacidad agroindustrial de los salvadoreños. Allí se han formado muchas generaciones de familias salvadoreñas, que aprendieron y desarrollaron las industrias agrícolas, conocieron la formación e integración de familias que a través de los años impulsaron la economía nacional.

Fracasa foro por paz al no llegar invitados

Al foro "Cómo alcanzar la paz" convocado para el sábado pasado por CIPHEs, fueron invitados Monseñor Gregorio Rosa Chávez, Ing. Remo Bardi, Dr. Armando Calderón Sol y Rubén Zamora, pero no se presentaron al evento.

Zamora sólo llegó a los actos de inauguración, y luego se retiró dejando como su representante al señor Jesús Martell, los demás según se informó, se disculparon.

El Ing. Remo Bardi delegó su representación en el Lic. Oscar Reyes, quien en su intervención hizo una de-

fensa del gobierno del Ing. José Napoleón Duarte.

Martell, insistió en los planteamientos repetidos de la izquierda sobre cómo alcanzar la paz y no presentó nuevos criterios y soluciones.

El evento propiciado por CIPHEs se debió a que celebraban el Día Nacional de la Promoción Humana, y su tercer aniversario de constitución.

Debido a la ausencia de los principales invitados, de quienes se esperaba nuevos pronunciamientos sobre la paz, el foro careció de interés, dijeron los asistentes.

Sigue investigación en caso de cocaína

Autoridades policíacas, de acuerdo con los aportes del Destacamento Militar No. 6, que descubrió el multimillonario contrabando de cocaína, en Barra Ciega, de Acajutla, siguen las investigaciones pertinentes.

Se nos ha informado, que el mismo día del descubrimiento del contrabando, tropa del citado Destacamento Mi-

litar No. 6 de Sonsonate, procedió a la captura de cinco involucrados en el caso; también detuvo un auto, un pick-up, y dio la pista para localizar un furgón.

Este contrabando, ha sido considerado como el más grande que se conoce en el ámbito nacional y centroame-

—Pasa a la página 27—

Editoriales

Crítica situación de los contras

Los llamados "contras" nicaraguenses, que desde hace varios años vienen luchando contra el gobierno totalitario que oprime a Nicaragua, se encuentran en la actualidad en una situación sumamente crítica.

Un día en nuestra historia

Planes de estudio serán reformados

(Jueves 27 de junio de 1963). Reformas a los planes de estudio del actual sistema iniciará el Ministerio de Educación en acción conjunta con el de Salud Pública y Asistencia Social, para incorporar en 1964 a la educación primaria, secundaria y normal, la cátedra de Nutrición.

Indice

Nacionales 2 / 3
Internacionales 4 / 5
Editoriales 6 / 7
Sociales 8 / 48
Indicador / 71

Horóscopo / 25
Su Salud / 30
Cartas a María / 40
Hermano Pablo / 44
Cines 72 / 80

La Cámara / 51
Platillos / 51
Cómicos 56 / 58
Clasificados 59 / 71



—Foto de la PRENSA, por Aldana.

TRASLADADA A LA FAS. La avioneta capturada en Barra Ciega, jurisdicción de Acajutla, fue trasladada a las instalaciones de la Fuerza Aérea Salvadoreña (FAS). Dicho vehículo

fue utilizado para transportar un cargamento de cocaína. El Destacamento No. 6, de Sonsonate, descubrió el multimillonario contrabando de la citada droga.